

Hadir di Kick Off Gelar TTG Nusantara, Pj. Gubernur : Peluang Untuk Kolaborasi dan Kompetisi

Syafruddin Adi - [NTB.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 16, 2024 - 16:44



Mataram NTB - Penjabat (Pj) Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB), Dr. Hassanudin, menghadiri acara Kick Off Gelar Teknologi Tepat Guna (TTG) Nusantara XXV yang dirangkaikan dengan peringatan Hari Koperasi Nasional ke-77 dan Spektakuler Hari Pajak 2024, berlangsung meriah dihadiri oleh berbagai kalangan, termasuk pemerintah, pelaku usaha, dan masyarakat.

Dalam penyampaianannya, Pj Gubernur Hassanudin menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya acara yang menggabungkan tiga momentum penting tersebut.

"Acara ini merupakan wujud nyata dari semangat kolaborasi untuk kemajuan bersama. Dengan memanfaatkan teknologi tepat guna, memperkuat koperasi, dan meningkatkan kesadaran pajak, kita bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik," Ungkap Pj Gubernur Mayjen Hassanudin, saat menjadi salah satu narasumber Kick Off Gelar TTG di Halaman Kantor Diskominfo NTB, Minggu, 14/07/2024.

Pj Gubernur menekankan pentingnya inovasi teknologi tepat guna dalam mendukung pembangunan daerah, berkenaan dengan hal tersebut sebagai tuan rumah Pj Gubernur mengajak Masyarakat NTB untuk memanfaatkan kesempatan yang sangat baik itu menjadi wadah dalam berbagi informasi, berkompetisi yang sehat dengan daerah lain untuk terus dikembangkan.

"Mari kita berkolaborasi, bertukar informasi dan berkompetisi yang sehat dan mungkin banyak hal yang bisa kita manfaatkan dari teman-teman yang datang dari berbagai daerah" Ungkapnya.

Selain itu, dalam rangkaian Hari Koperasi Nasional ke-77, Hassanudin juga menyoroti peran koperasi sebagai pilar ekonomi kerakyatan yang harus terus diperkuat dalam membangun ekonomi yang lebih inklusif dan berkeadilan.

"Koperasi adalah guru perekonomian kita. Dengan memperkuat koperasi, kita tidak hanya meningkatkan kesejahteraan anggota, tetapi juga ekonomi yang berkeadilan," jelasnya.

Acara ini juga dimeriahkan dengan Spektakuler Hari Pajak 2024, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam membayar pajak. Pajak yang merupakan kontribusi dalam pembangunan infrastruktur, pendidikan, kesehatan, dan berbagai fasilitas lainnya.

"Mari kita tingkatkan kesadaran pajak demi masa depan yang lebih baik," ajak Hassanudin.

Acara Kick Off Gelar TTG Nusantara XXV, Hari Koperasi Nasional ke-77, dan Spektakuler Hari Pajak 2024 ini diisi dengan berbagai kegiatan seperti Senam Bersama, Pawai Hari Pajak, Talkshow TTG bersama TVRI, penampilan talenta-talenta dari SMA/SMK Kota Mataram, dan di tutup dengan penampilan Band Lokal. Para peserta tampak antusias mengikuti berbagai kegiatan dan berharap acara tersebut dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat.

Pj Gubernur Hassanudin menutup sambutannya dengan pesan semangat untuk terus bekerja keras dan berinovasi.

"Mari kita tetap semangat membangun masa depan. Dengan kerja keras, inovasi, dan kolaborasi, kita yakin NTB akan semakin maju dan sejahtera," tutupnya.
(Adb)